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2015 年 12 月 17 日(木) 

 

六葉会 常任幹事会（第 7 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 12 月 17 日(木)19:15～20:30 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 吉沢寿朗(3)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・藤目正生(21) 

 栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30) 

 甲斐深雪(31)・中田努(34)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

 足立成之(9)ゲスト             以上 19名敬称略 

１．会長あいさつ(島根会長) 

光陰矢の如しで、今年も残すところ僅かになりました。異常気象で農家の仕事に大きな影響が出ています。こ

れからどんな世の中になるかわありませんが、今年一年元気で過ごせたことは良かったと思います。来年もよ

ろしくお願いいたします。 

２．校長先生あいさつ 

入試や母校の現状に関してご挨拶とともにお話しをいただきました。 

３．議事録の確認(11 月 16 日常任幹事会) 文字２か所修正の上承認 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事) 

 64 回生の学年幹事 8 名が決まりました。詳細はメールで送らせていただいています。 

②合同同窓会報告(島根会長・高橋副会長) 

 12 月 2 日法人との懇談会の報告。合同として外部からの 5 名の理事登用を要望しました。理事長からは現段

階では困難な問題との回答がありました。また、就職活動の支援に協力してほしい件と同窓の子弟、孫を是非

母校へ入学させて欲しい件の申し入れがありました。12 月 12 日評議員会で渡辺現常務理事の再任議案が提案

され承認されました。最後に合同同窓会の規約に関し、12 月 10 日第 1 回会則変更委員会が開催され委員長に

船木燦葉会幹事長が選任され、来年の代議員会を目標として進めることで合意されました。(次回未定) 

③役員選考委員会(野澤幹事長) 

 第 1 回役員選考委員会を開催し藤目さんを委員長、中嶋さんを副委員長に選出しました。 

 (藤目委員長) 

 会長候補として検討した結果、島根現会長の再任で意見がまとまり、島根会長ご本人にも快諾いただきました。 

 ご承認お願いいたします。                                   承認 

 本日常任幹事会終了後に島根会長を交えて第 2 回役員選考委員会を開催します。 

５．協議事項 

①足立成之さん(9 回生)より(別紙参照) 

 「岩楯幸雄記念関東学院六浦中学校・高等学校教育振興研修資金」への協力依頼がありました。主旨説明をい

ただき、次年度会報に記事掲載をすることが承認されました。 

②来年度の活動について 

 (時間がなく今後希望などあればだしていただく)天城山荘に泊まる・バーベキューは場所を変えてまたやりた

い・2 月のボーリング大会で聞く etc. 六浦祭の写真パネルを予算化して作る(写真の選別にも時間をかける) 

③その他 

 【学校との継続事業】の「母校サポートプロジェクト」を 3 月末で削除する 

 常任幹事会の案内の方法を検討中 



 

 2 / 2 

 

６．今後の予定(変更あり) 

・三役会   01 月 12 日(火) 19 時より  ロイヤルホスト 

・常任幹事会・新年会  01 月 15 日(金) 19 時より  前門飯店 

・三役会   02 月 04 日(木) 19 時より  ロイヤルホスト 

・ボーリング大会  02 月 13 日(土) 17 時より スポルト横須賀 5 レーン予約済 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCDの今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 

 

 

 

六葉会 第 2 回 役員選考委員会 議事録 

 

【議事録】  常任幹事会終了後 20:28～20:49 会議室 

 

  出席委員 ： 藤目正生(21）・中嶋弘雅(26)・近田裕信(28)・駒井稚寿子(30)・高石智一(43) 

会長候補 ： 島根正隆（9） 

  事務局  ： 野澤一良(20）   

 

1．事務局から今後の流れと手順に関しての説明があった。 

 

  2．島根会長候補より選考に関しての要望があり、それに沿って三役候補者が選考された。 

     ・副会長 蒲谷茂（19） 高橋浩司（30） 

     ・幹事長 野澤一良（20） 

     ・副幹事長 萩原孝（26） 高石智一（43） 

 

  3．上記候補者に関して、藤目委員長より個別に承諾を確認することにした。 

      

  4．次期役員候補者に承諾を頂いたら、1 月の常任幹事会で承認を得て総会に諮る。 

     承諾を頂けない方が出た時には、1 月に再度選考委員会を開き候補者を推薦する。 

 

  5．特に異議もなく閉会した。 


